



**ALDF
propone**
programa de
capacitación para
ahorrar agua

Pedirá ALDF capacitación para uso eficiente del agua

POR ABIGAIL CRUZ

La Asamblea Legislativa aprobó exhortar al Gobierno capitalino a que realice programas de capacitación para el uso eficiente del agua, especialmente ante los cortes anunciados por la Comisión Nacional del Agua (Conagua), con el fin de que los capitalinos conozcan la situación de crisis que se vive ya con la escasez, disponibilidad y calidad del vital líquido.

A su vez, el secretario de la Comisión de Presupuesto de la Asamblea Legislativa, Daniel Ramírez del Valle, señaló que han comentado con el secretario de finanzas del Gobierno capitalino, Mario Delgado Carrillo, hacer una campaña de concientización para sensibilizar a la ciudadanía sobre el uso racional

del agua.

También dijo que se hizo una modificación a las tarifas del agua conforme al gasto que cada hogar hace del vital líquido, con lo cual los que más gasten serán los que más paguen.

Manifestó en entrevista que el tema del agua en la Ciudad de México siempre será importante, pero dijo estar en contra de los aumentos del 15 y del 18 por ciento para el vital líquido, "ya que pareciera que el Gobierno del Distrito Federal quiere recuperar lo que invirtió en las pasadas elecciones del 5 de julio".

Por su lado, el diputado del PRI Sergio Jiménez Barrios se pronunció, en primer lugar, por implementar un programa piloto con los derechohabientes y beneficiarios de los programas sociales, centrales y delegacionales en la materia, ya que



Continúa en siguiente hoja

de manera periódica y permanente se llevan a cabo visitas domiciliarias que podrían aprovecharse en beneficio de temas fundamentales para la ciudad, como es el cuidado del agua.

El también presidente de la Comisión de Asuntos Internacionales en la Asamblea Legislativa presentó un punto de acuerdo para que se implemente el programa de capacitación e información sobre el uso racional del fluido, al tiempo de explicar que la capacitación y el adiestramiento de todos empieza por las autoridades, y los trabajadores vinculados a la generación, uso y conservación del agua, contribuyen al logro de objetivos institucionales, "por lo que toda la ciudadanía y todas las autoridades debemos participar activamente".

Exclamó que el objetivo de la capacitación no debe subscribirse exclusivamente a la responsabilidad del Gobierno central; es necesario que los 16 jefes delegacionales alienten, promuevan y patrocinen la participación ciudadana, creando conciencia de que todas las acciones en los procesos de desarrollo deben estar enmarcados con un enfoque ambientalista.

Indicó que para incrementar la producción, cuidado, conservación y uso del agua, la ciencia y la tecnología son dos aspectos esenciales que deben contribuir al cambio de actitud de las autoridades y de los ciudadanos.

El asambleísta aseguró que si el Gobierno del Distrito Federal, la industria, el comercio y demás actividades productivas invierten recursos para capacitar a los trabajadores será más fácil superar esta crisis.